
 

 

 

 

 

Senhora Presidente da Câmara Municipal 

Vereadora Jane Elizete Ferreira Martins da Silva 

 

 

JUCIMAR BORGES DA SILVEIRA, JOSÉ SÉRGIO DE CARVALHO e LORENO 

FEIX, Vereadores da bancada do Progressistas, nos termos do art. 118, § 3º, X do Regimento 

Interno da Câmara Municipal e do art. 28, XVII da Lei Orgânica do Município, por meio deste 

expediente, apresentam este Pedido de Informação nº 17/2020 ao Poder Executivo 

Municipal, solicitam: 

 

1. Qual o gasto do Município com exames laboratoriais? 

 

Considerando que o presente Pedido de Informação é sobre fato 

determinado e se relaciona com a atividade administrativa e financeira da Gestão Pública 

Municipal, requer, após a devida tramitação e divulgação, o seu encaminhamento ao Poder 

Executivo para a produção das respectivas respostas. 

 

Câmara Municipal de Salto do Jacuí, em 14 de setembro de 2020. 

 

Vereador Jucimar Borges da Silveira 

 

Vereador José Sérgio de Carvalho 

 

Vereador Loreno Feix 

 

 


